

SANTE

Nous ne cesserons jamais de déclarer quel grand bienfait est la santé. Elle nous permet de prendre part à beaucoup d'activités. Je me rappelle devoir participer à une fête d'anniversaire. Mais ayant attrapé la fièvre dengue quelques jours auparavant, je n'avais plus le cœur à la fête. Maladie et célébration ne riment pas. Mais de même que l'on doit être en santé pour jouir d'une célébration, il est aussi prouvé que le cœur content est une garantie contre la maladie.

« Un cœur joyeux est un bon remède, mais un esprit abattu dessèche les os » (Proverbes 17:22).

Donc, une recette pour entretenir notre santé:

- Laissons éclater notre joie aussi souvent que nous le pouvons.
- Réapprenons à rire aux éclats comme nous le faisons quand nous étions enfants.
- Développons un élan pour toutes occasions de célébrations.
- Préparons-nous à rire de tout cœur, à nous réjouir pleinement et sainement.

Une attitude positive devant les circonstances de la vie est d'un bon

Célébration et ambiance (suite)

Cependant, Dieu est vivant et Il nous a accordé la vie jusqu'à présent. Nous avons une famille, des amis qui nous aiment. Voilà autant de sujets de célébration. Pourquoi, au lieu de nous apitoyer sur nous-même, ne pas choisir de célébrer une bénédiction de Dieu envers nous durant l'année?

Quelle bénédiction avez-vous particulièrement reçue en 2005? Pensez-y et, avec des amis, **célébrez**.

-MFPP

La Bible et nous

« Venez le célébrer, Son grand amour, venez le chanter... » Une chanson que plus d'un connaît et aime chanter. Le Psaume 92, chanté par les Juifs les jours de sabbat, débute ainsi: « **Il est beau de louer l'Éternel et de célébrer ton nom, ô Très-Haut, d'annoncer le matin ta bonté et ta fidélité pendant les nuits.** » Cet hymne invite à la célébration du nom de l'Éternel. Célébrer Dieu, c'est le chanter, l'exalter, le glorifier, le louer, faire publiquement son éloge. Les enfants d'Israël étaient tenus de célébrer Dieu. Notre Dieu mérite une telle célébration. Le livre des Psaumes nous instruit sur ce point.

Il nous dit que **toutes les nations, tous les peuples** (Ps. 117:1), **tous les rois, les princes et les juges de la terre; jeunes hommes et jeunes filles, vieillards et enfants, la nature toute entière** (Ps. 138:5 ; Ps. 150), **vous qui l'aimez** (Ps 30:5), nous tous devons célébrer le nom de Dieu.

Nous célébrons Dieu parce qu'**Il est le Dieu puissant et secourable** (Ps. 21:4 ; Ps. 34:5). **Il est juste dans tous ses jugements** (Ps. 25:28). **Son nom est glorieux à cause de sa bonté et de sa fidélité, de sa justice** (Ps. 138:2 ; 100:1-4). Il est saint.

Nous le célébrons en public et dans nos dévotions personnelles: « **Je te louerai dans la grande assemblée, je te célébrerai au milieu d'un peuple nombreux; dans la réunion des hommes droits** » (Ps. 35:18 ; Ps. 111:1). « **J'irai vers l'autel de Dieu, de Dieu, ma joie et mon allégresse et je te célébrerai** » (Ps. 43:5).

En célébrant Dieu dans une assemblée, nous employons notre voix et le musicien, son instrument. Nous célébrons Dieu **en chantant ses louanges** (Ps. 69:31) avec joie **et par des actions de grâces** (Ps. 147:7). Le psaume 103 en est un exemple. Devons-nous célébrer Dieu seulement le dimanche? Le psalmiste dit : « **À jamais, chaque jour, toute ma vie** » (Ps 63:3); « **Tant que je vivrai, tant que j'existerai** » (Ps. 104:33). Donc, « **du lever du soleil jusqu'à son couchant, que le nom de l'Éternel soit célébré** » (Ps. 113:3).

As-tu déjà goûté que le Seigneur est bon? Il a donné son Fils unique en sacrifice pour le rachat de ton âme, car il t'aime. Accepte son amour et le salut qu'il t'offre en Jésus-Christ, et avec nous tu « **bénir[a]s l'Éternel en tout temps, sa louange sera toujours dans [ta] bouche** » (Ps 34:2).



Entre Nous-les femmes
est aussi disponible à la librairie de

La Presse Évangélique
12, rue Darguin
Pétion-Ville, Haïti

Appelez *Entre Nous-les femmes*
au 257-3990

Entre Nous

les femmes



«La femme qui craint l'Éternel est celle qui sera louée» Pr. 31.30

Vol. 4 - No 6

Nov. - Déc. 05

Célébrations



Bienvenue

L'année prochaine à pareille époque, *Entre Nous-les femmes* célébrera ses 5 ans de parution. Il y a lieu de penser à une célébration pour marquer cette date. Car célébrer, c'est aussi commémorer une action passée qui embrasse également l'avenir. Nous avons besoin de vous, de votre feedback. Jusqu'à présent, nous en recevons si peu. Nous voudrions voir un lien plus étroit s'établir entre nous. Alors ensemble nous nous réjouirons. Faites-nous parvenir vos suggestions.

Il est toujours bon de célébrer. Célébrer Dieu est capital et même obligatoire. Il est si grand et nous lui devons tant. Un cœur reconnaissant devrait être le motif de toute célébration. On planifie des célébrations pour beaucoup de raisons, mais nous qui comprenons la portée de cette parole: « Qu'as-tu que tu n'aies reçu ? », nous donnons d'abord gloire à Dieu. Et nous planifions nos célébrations à la hauteur de nos moyens, mais de manière à pourvoir un moment de détente intéressant à nos invités.

C'est parfois après la réalisation d'un programme que nous pouvons juger de ses points forts et de ses failles. Un travail d'évaluation est profitable; il n'y a pas lieu de répéter les mêmes faux pas.

Nous vous souhaitons une fin d'année riche en célébrations. *Joyeux Noël et Bonne Année!*

Bonne lecture.

Pensées d'un homme

Célébrer, c'est chanter,
Psalmodier, dire merci.

Nous célébrons le nom de Dieu

Pour avoir créé la femme,
Une créature si spéciale
pour l'homme.

L'homme qui sait apprécier,

L'homme intelligent

Psalmodie le nom de Dieu
pour sa femme.

SOMMAIRE

Bienvenue..... 1

Témoignage..... 2

Opinion..... 2

Questions/Réponses..... 3

La Bible et nous..... 4

Santé..... 4

Prochain thème:

La pureté

TÉMOIGNAGE: Une célébration

Deux mois après avoir emménagé dans notre nouvelle maison, mon mari et moi avons décidé de célébrer cette nouvelle acquisition. Nous avions une forte conviction que le Seigneur avait fait pour nous « de grandes choses » et nous lui en étions tellement reconnaissants qu'il fallait célébrer cela avec nos proches.

Ce fut donc le début d'une série de planifications: nous avons nous-même préparé les invitations sur lesquelles nous avons imprimé une photo de la maison avec l'adresse, y compris les directions pour y arriver. Évidemment, nous avons établi un programme pour le déroulement de la célébration et préparé un menu qui correspondait à notre budget pour la circonstance.

Le jour de la fête arrivé, le programme que nous avons élaboré s'est déroulé effectivement sans trop de difficultés. Les invités en majeure partie avaient répondu à notre invitation: le programme comprenait le tour de la maison au fur et à mesure que les invités arrivaient, des chants de louanges à Dieu, des prières d'actions de grâces, la projection sur écran des photos souvenirs de la maison en construction de ses débuts à la fin, un moment de témoignage, de la bonne musique, la dégustation des plats préparés pour la circonstance, un temps de chaleur et de convivialité les uns avec les autres.

Après la fête, naturellement nous avons fait une évaluation et nous avons noté les bonnes choses et aussi les corrections qu'on devrait apporter s'il fallait recommencer. En général, nous étions satisfaits des efforts que nous avons déployés pour la célébration. Mais nous avons trouvé que le moment de témoignages aurait pu être mieux planifié; j'aurais dû dire quelque chose en cette occasion (seul mon mari l'avait fait); nous aurions pu aussi inviter d'autres amis proches (nous en avons oublié quelques-uns).

Donc, la célébration d'un événement doit être intentionnelle, cela ne se réalise pas au petit bonheur. Elle demande une volonté, des sacrifices, des efforts et même provoque un peu de stress, dépendant de son caractère. Mais c'est aussi un moment qui apporte de la joie et donne l'occasion de se réjouir avec les autres, une expression

OPINION

Célébration et ambiance

Nous pouvons tout célébrer: un nouvel emploi, une nouvelle maison, son baptême, l'arrivée d'un nouveau bébé dans la famille, etc. Dès que nous prenons un temps pour être heureuses à l'occasion d'un événement avec un ou plusieurs amis, c'est une célébration. Un point important pour une vraie célébration, c'est l'ambiance qui règne au moment de la célébration. Considérez ces deux cas.

Vous arrivez à une fête, la salle n'est pas encore décorée. Les hôtes ne sont pas prêts; c'est alors que la nourriture est en train d'être préparée. Et vous arrivez trente minutes après l'heure. Vous entrez et, ne voyant aucun des hôtes, vous trouvez un lieu où vous asseoir. Voici d'autres invités qui s'amènent.

Vous recevez une autre invitation. Vous arrivez à l'heure et de la bonne musique vous accueille à votre arrivée. Vos hôtes vous invitent à entrer et vous présentent aux autres qui

Q Il faut célébrer tous les jours, mais la fin de l'année demande un quelque chose de plus spécial. Comment faire planer un air de fête chez soi?

R La saison de Noël crée une ambiance toute particulière dans l'air. Mais pour faire régner cet air de fête autour de soi, on doit faire entrer cette ambiance dans la maison. Un nettoyage complet de la maison est de mise. Puis l'on pense à un changement dans la salle de séjour (changer les meubles de place, par exemple), et dans le décor de la maison. Pour la plupart, ce décor tient aux couleurs de Noël: rouge, vert et or. Une nappe rouge ou verte sur la table à manger, avec un centre de table de Noël, des arrangements de poinsettias, des bibelots de Noël, un sapin et des lumières, si possible. Les rubans rouges que l'on vend aux supermarchés et même dans les rues font un agréable effet. La musique de Noël, c'est la dernière touche pour mettre cet air de fête que nous désirons.

Je vais me marier. Y a-t-il des détails importants que je dois considérer pour une célébration réussie ?

Q Rien de plus beau qu'une cérémonie de mariage, cette célébration d'amour entre un homme et une femme. Certains détails sont minimes mais importants.

R Les pères et mères des fiancés doivent être escortés à des places d'honneur à la première rangée par les membres du protocole. Ils sont aussi à l'honneur car ce sont leurs enfants qui se marient.

N'oubliez pas vos père et mère dans le bonheur du moment. Par exemple, vous pourriez préparer d'avance leur transport à la maison après la cérémonie pour qu'ils n'aient pas à se débrouiller seuls, ou encore invitez-les à prendre des photos avec vous. Vous savez, ils ont un peu de chagrin à vous voir partir et cela leur fait plaisir que vous pensiez à eux.

Les nouveaux mariés peuvent aussi penser à apporter un peu de nourriture au lieu où ils se rendront après la cérémonie. L'émotion et le stress étouffent la faim, qui revient au galop quand l'euphorie s'estompe.

étaient déjà là. Une activité se déroule et on vous invite à y participer. Vous remarquez qu'il y a plusieurs personnes que vous connaissez. Comment vous sentez-vous?

Si vous pensez célébrer votre anniversaire de mariage par exemple, il faut d'abord penser à l'ambiance que vous voulez qui règne. Si on s'amuse bien, si le programme est intéressant, ce sentiment restera dans la mémoire. Pour créer une bonne ambiance, il faut penser au thème, au décor, à la musique et au programme.

Pour célébrer une fête de fin d'année, par exemple, on peut penser aux couleurs de Noël

pour la décoration; le style de musique de Noël dictera aussi le type de fête: classique, gaie, rétro... Pour une fête réussie, en plus du repas, l'accueil et le programme sont très importants. Accueillez vos invités à la porte et invitez-les à se servir une boisson et des hors-d'œuvre. Ceci détend l'atmosphère et donne le ton à la fête.

L'année 2005 se termine. Que pouvez-vous célébrer en cette fin d'année? Avec une année aussi difficile, nous pouvons penser qu'il n'y a pas de raison de célébrer.

EntreNous

les femmes

Mona JEANTY

Éditrice

Marie-France PIERRE-PIERRE

Relations publiques

Distributrices:

Lucette CADET

Assemblée Shalom

Adeline CAMÉUS

Bureau de l'A.E.E.

Monique DÉCIÈRE

Église Baptiste du Village

Immacula JOVIN

Mission Béthesda

Adeline P. NICOLAS

Église Baptiste Évangélique de Péton-Ville

Erna LORMÉUS

Église Baptiste du Tabernacle

Dominique Jeanty

Bureau de Compassion International

Louise Pierre-Louis

Institut biblique de la Grâce

Ketly Tullus

Église Baptiste Bérée

Carole MÉTELLUS

Centre Chrétien

Pascale PHILISTIN

Église Baptiste de Lamothe

Collaboratrices:

Maude Saul

Dominique Jeanty

Entre Nous-les femmes paraît tous les deux mois au prix de **10** gourdes l'exemplaire.

L'abonnement annuel est à **50** gourdes.

Bonne Année

Brisons les chaînes du désespoir,
Oublions nos heures sombres,
Noël est de retour, ne soyons plus dans l'ombre
Notre ciel aujourd'hui doit être tout espoir.
Et faisons de Noël une saison de victoire.

Accueillons la douceur de cette divine fête:
Nous voici au seuil d'une nouvelle année.
Ne ressassons plus nos erreurs passées.
Et lavées du passé, levons haut le flambeau.
Et ainsi compteront nos jours de l'An nouveau

-Mme Marie Yvette Lubin